

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur panjatkan kepada Allah SWT yang sudah memberikan Rahmat dan karunianya, sehingga saya dapat menyelesaikan penelitian ini dengan lancar yang berjudul “Strategi Komunikasi dalam Pemberdayaan Komunitas Online untuk Pengembangan Inovasi Sosial Digital Melalui Youtz Community Hub” dengan penuh kemudahan. Penelitian ini memiliki tujuan untuk memenuhi salah satu syarat dalam meraih gelar Magister Ilmu Komunikasi pada Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Komunikasi dan Ilmu Sosial, Telkom University.

Pada pelaksanaan penelitian ini, saya mendapatkan banyak sekali ilmu baru, pengalaman, bimbingan, motivasi, waktu, dukungan, serta tenaga yang telah diluangkan oleh banyak pihak yang terlibat dan berkontribusi pada pengerjaan penelitian ini. Tidak ada kata lain yang dapat saya berikan kepada pihak-pihak yang berkontribusi dan terlibat pada penelitian ini, kecuali kata terimakasih yang saya sampaikan kepada:

1. Prof. Dr. Suyanto, S.T., M.Sc selaku rektor dan pimpinan tertinggi Universitas Telkom beserta Jajarannya
2. Dr. Martha Tri Lestari, S.Sos., M.M. yang telah membimbing saya dengan sangat tulus memberikan waktunya walaupun dengan kondisi harus memperbanyak istirahat, serta rasa sabar dan *support* yang tidak henti diberikan, hingga penulis berhasil sampai di titik ini.
3. Kedua orang tua saya tersayang, Moh Toha dan Mulyaningsih Endah Suryani, yang tidak pernah henti selalu mendoakan dan memberikan *support* kepada saya, hingga saya dapat terus berjuang dengan semangat, sekalipun pada saat titik terendah saya, dapat menghibur saya dan membuat saya percaya bahwa saya bisa menyelesaikan dan menuntaskan penelitian ini dengan tepat waktu.
4. Kakak kandung saya, Hasna Hafizhah Salma, M.Psi., Psikolog yang telah memberi doa, *support*, serta menghibur saya dalam proses pengerjaan penelitian ini.
5. dr. Riati Sri Hartini, Sp.KJ dan Mbak Retno Utari Kusumaningrum, Psikolog yang sudah menemani masa-masa sulit saya dalam mengerjakan tesis.

6. Kepada kedua teman dekat saya, Yusila Husni Fadhilah, Yusila Husni Faiqah, serta seluruh teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang selalu ada baik dalam suka maupun duka selama masa perkuliahan dan selalu memberikan dukungan serta hiburan selama pengerjaan penelitian ini.
7. Pihak-pihak lain yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terima kasih atas doa dan segala jenis bantuan kalian baik secara batin ataupun fisik.

Besar harapan saya pada penelitian ini, semoga dapat menjadi atau menambahkan pengetahuan dan pengalaman bagi para pembaca. Penelitian ini, tentunya masih jauh dari kata sempurna, baik dalam struktur bahasa, penulisan, hingga persepsi secara ilmiah. Namun, saya berharap, dengan adanya penelitian ini, mampu menjadi acuan atau landasan untuk penelitian berikutnya serta dapat melengkapi kekurangan yang ada pada penelitian ini. Saya selaku peneliti atau penyusun sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca.

Bandung, 16 April 2025

Yang Membuat Pernyataan,



Fathiyah Azizah

205022410023